
Regarding increasing the Railway track in Balaghat Constituency ? a mineral 
prone area

    श्रीमती भारती पारधी (बालाघाट) :   माननीय सभापतित महोदया,          मैं पहली बार मध्य प्रदेश के बालाघाट जि�ले से
                     चुन कर आई हंूॅ । मध्य प्रदेश में लिलंग अनुपात में मतिहलाओं की संख्या बालाघाट में बहुत अधिधक है । शायद

                      इसीलिलए मुझे मतिहला के तौर पर पहली बार वहां से �ीतने का मौका धिमला है । मैं आदरणीय रेल मंत्री �ी के
                 संज्ञान में लाना चाहती हॅूं तिक मेरा क्षेत्र नक्सलवाद से प्रभातिवत है । हमारी दोनों ही सरकार ?    प्रदेश की सरकार

                 और आदरणीय मोदी �ी की सरकार आने के बाद वहां पर नक्सलवाद की वारदातें ज़रूर कम हुई हैं,   लेतिकन वह
                     अभी भी तिपछड़ा के्षत्र कहलाता है । वहां पर रेल की कनेक्टिक्टतिवटी के लिलए नैरो गे� से ब्रॉड गे� अटल तिबहारी �ी

    के समय में हुआ है,               लेतिकन अभी वहां लिसंगल लाइन होने के कारण कनेक्टिक्टतिवटी की बहुत ज्यादा परेशानी होती है
                       । मैं आपके माध्यम से आदरणीय रेल मंत्री �ी से कहना चाहती हॅूं तिक वहां पर रेल के टै्रक को बढ़ाया �ाए ।
दूसरा,          मेरे जि�ले के तिवद्यार्थिLंयों को अगर अध्ययन के लिलए भोपाल,         इंदौर या अन्य तिकसी भी बड़े महानगर में �ाना

                    पड़ता है तो कनेक्टिक्टतिवटी न होने के कारण उनको टे्रनों की सुतिवधाएं नहीं धिमल पाती हैं । इसलिलए मैं आदरणीय
           मंत्री �ी से मैं तिनवेदन करती हंूॅ तिक मेरे क्षेत्र के 60        तिकलोमीटर पर महाराष्ट्र की सीमा लगी हुई है,    वहां पर बहुत

              सी टे्रनें आती हैं और इधर लिशवनी �ो मेरे ही संसदीय क्षेत्र में आता है,        वहां पर भी पंचवेली एक्सपे्रस का स्टॉपे�
                      होता है तो उन टे्रनों को बढ़ाते हुए �बलपुर से �ाने वाली टे्रनों को आगे बढ़ाया �ाए और मेरे के्षत्र से �ोड़ा �ाए,

                     क्योंतिक एलिशया की सबसे बड़ी मैंगनी� की खदान मेरे ही क्षेत्र मला�खंड में है । वहां गुड्स टे्रनों के कारण भी
                      बहुत ज्यादा परेशानी होती है । मैं आपके माध्यम से माननीय रेल मंत्री �ी से रेलवे टै्रक बढ़ाने की माँग रखती हंूॅ

।

      धन्यवाद । �य तिहन्द ।


